



AGUA PROTECTORA. Según una Investigación realizada por científicos de la Facultad de Salud Pública de la Universidad de Harvard, publicada en la prestigiosa revista médica NEW ENGLAND JOURNAL OF MEDICINE, los hombres que ingieren una gran cantidad de líquidos, sobre todo de agua, reducen sus riesgos de sufrir cánceres de vejiga en un porcentaje de hasta un 50%, constituyendo la forma más simple de prevención que se pudiera imaginar. Aun no se conocen las razones últimas, pero podrían estar relacionadas con el hecho de una menor permanencia de posibles agentes cancerígenos en las paredes de la vejiga.